

**EL ASTILLERO
DE MARIEL**

- Costará \$86,000.000...
- Se hará flota pesquera
- Posible construir al año barcos por 120,000 tons.

(Por circuito inalámbrico directo con New York)

NUEVA YORK, noviembre 4. (AP). —Voceros de intereses británicos y cubanos dijeron hoy aquí, que se comenzará inmediatamente la construcción en Cuba de un centro astillero y de reparación de barcos con un costo de 86 millones de dólares.

El astillero estará en Mariel, a unos 40 kilómetros al suroeste de La Habana. Eventualmente podrá construir embarcaciones por un total de 125,000 toneladas al año. Por el principio se construirá una flota pesquera cubana y después se comenzará a armar barcos hasta de 14,000 toneladas, entre ellos una flota de

25 buques de 5,000 toneladas para el transporte de azúcar.

El proyecto, realizado por un grupo de importantes compañías británicas y el gobierno cubano, tiene un capital inicial de 20 millones de dólares, del que los bancos cubanos suscribirán el 75 por ciento y el 25 por ciento restante el grupo británico. Más tarde se pondrá más capital.

Los acuerdos fueron concluidos por Nicolás Reisini, presidente de Robin International Incorporated, después de dos años de negociaciones con Joaquín Martínez Saenz, presidente del Banco Nacional de Cuba y asesor económico del gobierno cubano.

El grupo británico, en el que figura la Hawker Siddeley Group Ltd., James W. Burnes and Sons Ltd., Clark Chapman and Company, Ltd., y Brian Colouhound and Partners, dirigirá la construcción del astillero y de la construcción de barcos. Se utilizarán obreros cubanos. El centro suministrará trabajo a más de 3,000 obreros.

